

袋井北小 新プール落成式 わくわくしながら待ってたよ!

6月1日、袋井北小学校で新プール落成式が行われました。 児童代表による司会で行われた落成式では、市長や工事関係 者に児童手作りの感謝状が贈呈され、続いて行われたプール開 きでは、待望の新プールで水の感触を楽しみました。

新プールは、プールの水を生活用水・飲料用水として利用する ための緊急給水システムを備えており、災害時の対応にも貢献 できる施設として建設されました。

【施設概要】 ▽大プール…25m×16m・8コース ▽小プール …12m×8m ▽そのほかの設備…器具庫、トイレ、更衣室、 緊急給水システムなど





5月21日・22日、エコパで「B級グルメ スタジアム | が開催され、たくさんの来場 者でにぎわいました。

初日には、袋井市キャラクター「フッ ピー」も登場し、来場者の皆さんと記念撮 影をしたり、親睦を深めました。

フッピーは、これからもいろいろなイベ ントに登場予定です。詳しくは、お問い合 わせください。

間秘書広報課広報広聴係 ☎44-3104





浅羽海岸松林 草刈り作戦 🯲 んなで守る、私たちの防風林

6月5日、浅羽南地域の浅羽海岸第2線堤防風林(袋井市湊~中 新田)で、グリーンウエーブキャンペーン管理保全活動として、防 風林の下草刈りが行われました。

この防風林は、飛砂や塩害などの被害を防止するため、平成17 年度からの5年間で、松枯れに強い抵抗性クロマツを、17,300本 植樹したもので、現在は約4mの高さまで生長しています。

今回の活動には、地域の自治会や市民・企業ボランティアなど 約700人が参加し、草刈り機やかまなどを使い、松林内の下草をき れいに刈り取りました。

浅羽西公民館 男の料理教室 性も料理でいきいき!

6月5日、家庭で簡単にできる料理を男性に学んでもらおう と、浅羽西公民館で「男の料理教室」が開講しました。

この日参加したのは、市内在住の男性10人。何度か料理講座 に参加した経験のある方や、初めて参加する方など、経験に差 がありましたが、3~4人ずつのグループに分かれて、新じゃが を使った肉じゃが、揚げ出し豆腐、桜もちの3品に挑戦しました。

調理が終わった後には、さっそく試食し、料理の感想などを楽 しそうに話し合っていました。



FUKUROI DIARY



浅羽東幼稚園 梅ジュースづくり い梅ジュースになあれ

6月4日、浅羽東幼稚園の年中・年長児95人が、地元の方から分けていただいた梅18kgを使って、梅ジュースづくりに挑戦しました。

ざるいっぱいの梅を見て、やる気満々の園児たちは、一生懸命へたを取り、競い合うように竹串で梅に穴を開けていきました。中には、梅が手からすり抜け、コロコロ転がるのを、追いかける場面も見られました。

園児たちは「早く甘いジュースにならないかな」と、1か月後の出来上がりを楽しみにしていました。

学院 袋井南幼稚園 お花のお届け でまちをきれいにしよう

5月中旬から6月にかけて、袋井南幼稚園の年長児57人が、 自分たちで育てた花を、JR袋井駅など市内9施設に届けました。

お花のお届けは、自分たちの住んでいる地域を花できれいに しようという気持ちから始まった活動で、毎年、幼稚園近くの施 設に届けています。

皆さんに「ありがとう」「上手に育てたね」とお礼を言われた 子どもたちは、「喜んでもらえてうれしかった」「大事に育てて良 かったね」と笑顔を見せていました。





駆け足、進め



消防団 訓練礼式審査会・査閲大会 列、行進、各分団の団結力を競う

5月29日、原野谷川親水公園東側広場で、市消防団の訓練 礼式審査会と査閲大会が行われました。

訓練礼式は、消防活動の基礎となる規律を身に付け、分団の団結を強固にすることを目的として行われるもので、各分団は分団長を中心に、日ごろの訓練の成果を発揮し、きびきびとした行進や動作を披露し、団結力を示しました。

審査会・査閲大会の結果は次のとおりです。

【審查会(浅羽方面隊)】優勝 第4分団(浅羽東地区)

準優勝 第1分団(諸井·浅羽地区)

【查閱大会(袋井方面隊)】 優勝 第9分団(山梨地区)

準優勝 第10分団(宇刈地区)

第3位 第5分団(袋井東地区)

